

自己探求コース研修報告

Find Out Your Potential

2018年12月14日(金)に自己探求コース1、2年生が大阪エキスポシティ内にある、大阪イングリッシュビレッジに研修へ出かけました。イングリッシュビレッジとは23種類のシチュエーションルームでアメリカ文化を楽しく体験ができる施設です。それぞれのルームでは、英語ネイティブのインストラクターとともに、テーマに沿った内容の体験ができます。



イングリッシュビレッジに行くことになった時は英語しか話せないということがとても不安でした。けれどいざ着いて先生達と会話してみると、僕達に伝わるように工夫をして話したり教えてくれたのでとてもわかりやすかったです。レッスンもカードゲームをしながら会話をしたりミュージカルのような踊りながら英語で歌ったりしてとても楽しかったです。今回の体験を受けて英語にもっと関心を持って勉強したいと思いました。

2年生 Tさん

14日にイングリッシュビレッジに行きました。イングリッシュビレッジは日本語禁止で日本語話すことが出来ず、英語だけで楽しむ場所でした。自分は、カタコトの英語だけでなんとか英語で会話できただけど、とても疲れました。とてもいい経験でしたが、自分の英語力の低さにびっくりしました。でもとても楽しかったです！

1年 Tさん

私は今回初めて、エキスポシティに行ってきました。大阪イングリッシュビレッジに自己探求コースだけで行って、英語を楽しみながら学ぶというレッスンを行いました。一回につき、30分の英会話のレッスンを受けました。それ色々なコースに参加して3回、レッスンを行いました。多少フォローはあるものの、ほとんど英語で答えなければいけないので、英語が得意ではない私には困難な部分もありました。けれども英語のレッスンにはレベルがあり、それもコースに分かれている、幼稚園児から大人まで楽しんで学べる英語のレッスンが出来るので、誰でも気軽に、参加できると思いました！それと、私は英語には興味があるので、日常的に外国人の方と話したり交流したりすることが、あまりなかったので、イングリッシュビレッジに行って楽しめました！これは外国人と話す機会が少ない私にとって、交流やレッスンができる、今回は良い経験だったと思います。また今度も行けたら行きたいなぁと思いました！ 2年生 Tさん



今回イングリッシュヴィレッジに行ってまず施設の中が忠実に再現されていることに驚きました壁一面にアメリカの象徴的ともいわれるタイムズスクエアがあったりタクシーなどもおいてありましたまるでほんと

にそこにいるような感覚になりました

そのなかで3つのレッスンを受けましたがそのなかで一番楽しかったのがラスベガスです

そこではトランプを使ったゲームをしました最初はルールに迷いましたが最後の方は慣れてきてとても楽しくできました。ぜひいとこにも教えてあげたいです

今回の大阪研修に行って学んだことは英語が片言でも笑顔でいれば通じるということです。外国の人気がさくに話しかけてくれて緊張していましたがとても話しやすかったです この経験は自分が海外に行った時にも使えるのですごく勉強になりました。また機会があれば行ってみたいです

2年生 Aさん



今回は1年生と2年生の自己探求コースで大阪にあるイングリッシュビレッジで英語を学びました。初め聞いた時は全部英語で日本語を話せないと聞いていたのでかなり不安でした。でもやってみると楽しくやりながら自分たちで考えて出来ました。わからない単語も出てきましたが、色々なことを学ぶことが出来て楽しかったです。

2年生 Sさん



イングリッシュビレッジに行く前は絶対英語しか喋ってはいけないと聞いていたので嫌だなと思っていたんですけどイングリッシュビレッジの先生たちがわかりやすく簡単な英語で言ってくれたのですごくわかりやすかったです。

後イングリッシュビレッジは授業とかするのかなと思っていましたが学校の授業とは違いダンスとかトランプしたりしたのですごく楽しかったです。色々な先生たちとコミュニケーションを取れていい経験になりました。

2年生 Aさん



イングリッシュビレッジに英会話体験をしに行くと聞いたとき、どれくらいのレベルなのか、自分でも話せるのかと心配でした。実際にやってみると、先生方がとても優しく、自分たちにもわかりやすく話しかけてくださって楽しくレッスンを受けることができました。私は、レッスンが始まる前に勇気を出して先生に話しかけに行ったのですが、先生が色々質問してくれたので、10分間も英語での会話を続けることができました。内容は簡単なものではありましたけど、自分の英語でも伝わるんだと自信がつきました。もう一度体験しに行ってみたいなと思えるような楽しい時間を過ごすことができてよかったです

2年生 Tさん

12月14日にエキスポシティ内にあるイングリッシュビレッジと言う施設に1年、2年の自己探求コースで行きました。

自分は英語が大の苦手で行く前は「そんなとこ行ったって...」みたいな感じでしたが、いざ行ってみると結構楽しくてびっくりしました。また、先生方が全員ネイティブの外国の方ばかりで会話も全て英語でした。結構キツかったです...（笑）

でも、思ったよりめちゃくちゃ楽しかったです！

2年生 Iさん

大阪にあるイングリッシュビレッジと言う所に英語の勉強をしに行きました。イングリッシュビレッジに行く前日までは、先生との会話は英語のみと言われていたので全く不安でした。また、僕は英語が苦手で聞き取りがあまり得意ではないので、質問や問題を聞かれた時にきちんと答えらるか不安でした。でも、実際に授業を受けてみると、分かりやすい英語で話してくれて、担当の先生も明るくて面白い先生だったので、英語が苦手な僕でも理解できて全く楽しく授業を受けることができました。貴重な体験ができてとても良かったです。また行ってみたいと思いました。

2年生



14日は万博記念公園のエキスポシティの English village 行きました。朝の 7 時の集合は眠たかったです。そして、電車に乗り、地下鉄に乗り換え、モノレールに乗り、エキスポシティに着きました。English village に着いたら困ったな、私英語喋れないと心で言って、実際にやってみたら、それなりに喋れました。まず 3 番目に楽しかったのが、201 の dinosaur Park です。英語で喋り、発掘体験もしました！2 番目に楽しかったのが、204 のネイティファメリカンビレッジです。

アメリカの昔の家、例えばテントの形をした teepee、長い家の long hous、そして、アメリカの伝統の衣装を英語で言いました。なんと！teepee はアメリカの真ん中にあります！最後に 1 番楽しかったのが、108 の Broad way です！洋楽で天気を題名にした歌です！簡単な読みを言って実際にダンスをしました！

私は 3 回もダンスをしました。

そして、英語研修は終わりました。また English Village 行きたいです！

1年生

12/14 に 1 年生、2 年生の自己探求コースで大阪にあるイングリッシュビレッジという場所に英語しか話せない授業を受けに行きました。行く前は英語が苦手な僕はかなり不安でした。実際にやって授業を受けると思った通りかなりしんどかったです…(笑)

それでもカタコトでなんとか通じ合い 3 時間を乗り切りました。カタコトでも通じたと言う事はなんとか相手に気持ちを伝えているということなので勉強になりました。このイングリッシュビレッジで体験した事、学習した事はこれからでも全く大事になってくると思いました。

1年生



英語研修に参加して、イングリッシュビレッジに着くまでは、英語で上手く喋れるかどうか不安でした。授業では自然に英語で話せるように工夫されていて、とても分かりやすかったです。授業を通して分かったことは、コミュニケーションを大切にし理解を深めることで、自信が持てる事が分かりました。英語研修に参加でき本当に良かったです。この体験をこれからも英語の勉強に活かして行きたいです。

2年生 Fさん



今回、高野山高校として初めて大阪イングリッシュビレッジへの研修を企画しました。レッスンが終った後、教室から笑顔で出てくる生徒の顔がとても印象的でした。引率した我々教員は、レッスン中のシチュエーションルームへは入ることができず、外からレッスンを受ける生徒を見守ることしかできません。正直、本当に大丈夫かなと心配になる生徒もいましたが、どの生徒も英語を話さなければいけない環境になると、試行錯誤をして一生懸命話すことができていました。この経験が今後、英語を学ぶモチベーションにつながるといいなと思います。今後も、自己探求コースでしかできない研修をたくさん企画したいと思います。

引率教員



イングリッシュビレッジに行き課外授業を受けて学んだことが沢山あります。初めに英語が喋れないから楽しめない、不安、などなどあったのですが、いざ初めて見ると自分の言いたいことが完璧な文書にして喋れなくて、その単語をつなげてうまくはなしてみるなど努力をすれば相手に伝わる。いくら言葉の壁が会っても自分と伝えたいことをまず必死にやってみる大切さを1つ学びました。

そして次に学んだことは、私は英語を聞き取れなかったらもういいやと思ってしまってたのですが、今回のイングリッシュビレッジでは日本語が通用しないのでわからなくともしっかり相手の言いたいこと言ってることをしっかり聞き取る努力をするこれを学びました。

この2つを学んだことで今後英会話の授業などがあるのでしっかり学んだことを生かしていきたいです。

この課外授業は私にとっていい経験にもなり勉強になりました。

1年 Iさん

